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「夢をかたちに」

第2079回　例会（第八回例会） 会員卓話例会　内山俊夫会員

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 　第4週　それでこそロータリー

★ 四つのテスト唱和 

★ 会長挨拶　 .. . . .小林 一好会長

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 委員会報告

★ 卓話者紹介　　小林 一好会長

★ 本日の卓話　　内山俊夫会員

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 点鐘

★ 会長挨拶 .★ 小林 一好会長

夏の甲子園大会も終わり、高校総体、そして北京オリンピックも終わってしまい、寂しい気がします。

夏のセミと秋の虫の音色が程よく競演しているように、心なしか夏の風物詩もだんだん見聞出来なくなりました。

過ぎ行く夏を惜しむかのように、夏を代表する朝顔にまつわる話と言いますと、豊臣秀吉と千利休の事です。

利休の茶屋の周りに、朝顔が大変美しく咲いておりました。秀吉が「お前のところへ行って朝顔が見たい」

と利休に申し入れました。利休は何を思ったか、自分の家の周りに咲いております朝顔を、全部取ってしまいました。

秀吉が行ってみますと、楽しみにしていた朝顔はひとつも見当たらないので腹を立てながら茶室に行ったところ、

床の間の花入れに朝顔が一輪生けてあったと言う事です。一輪の花の命を最高の状態で見せるために、他の朝顔を

全部切ってしまって茶室の中に生けたと言う事です。

利休の精神は、おもてなしの心でしょうか。パフォーマンスでしょうか。

人間の意外性と言う事で、心が高ぶる演出をしました。このように例会にも意外性があっても良いと思い、

ある本を参考にして話をしてみました。

今夜は山本年度のメイン事業でございます市民大学講座についての卓話です。一般市民の生涯学習と

自己啓発の場として、地域社会に役立つ講座が近々市民大学の事でわれわれも興味深く見守りたいと

思います。内山委員長、この後の卓話を宜しくお願いします。

最後に、今月は会員増強・維持強化月間です。会社は売り上げを伸ばし利益で元気になります。

組織は会員拡大増員する事により、活性化します。私は勿論ですが、会員皆様の熱意で会員増強を

したいと思いますので、ご推薦を男女問わずお願い致します。



★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆様こんばんわ。本日は本年度２回目の夜間例会で、アドバンテストクラブハウス

外での初めての例会となります。斉藤会員「ふじみ鮨」宜しくお願い致します。

※本日は「市民大学発足について」内山会員より卓話を頂きます。

.. . .内山会員宜しくお願い致します。

※先週8月22日の行田ロータリークラブ内親睦ゴルフにおきましては、

.. . .ゴルフ委員会の皆様大変ご苦労様でした。また楽しい企画を、お願い致します。

※10月26日に行われます台北城中ロータリークラブとの姉妹クラブ調印式出席の

.. . .確認期限は本日となっておりますが、9月1日を締切日と致します。

.. . .現在10名となっております。都合の付く方は、是非出席して頂けますよう改めて、

.. . .お願い致します。

※9月4日次週の例会は、11時より理事会が開かれます。理事の皆様、宜しくお願い致します。

※9月9日の火曜日は、三クラブ合同例会となります。会場はアイトピアとなりますので、お間違いのないよう

.. . .お願い致します。尚、9月11日は三クラブ合同例会の振り替えにより、休会となります。

※9月10日はガバナー補佐訪問およびガバナー公式訪問が予定されております。多くの会員の皆様の出席を、

.. . .お願い申し上げます。

最後になりますが、本日はこの後懇親会がございます。お酒を飲まれる方は代行等を利用して頂き、

飲酒運転は絶対にしないようお願い申し上げまして、幹事報告と致します。

★ 委員会報告

※ロータリーの友地区委員会　渡邉榮一委員長 ～～新広報誌「ROTARY」世界と日本　創刊について～～

真下ガバナーより、ロータリーの友地区委員長をお受けしま

した。簡単にお受けしましたところ、全国で34人しかいない

ようです。激務です。毎日小一時間使います。歴代の委員

さんは、お骨折り頂いたと推測致します。

ロータリーの会員以外の方にもロータリーを理解して頂こう

と言う事で、資料を用意しました。今月出来上がりまして、

随時これが出て参ります。

行田ロータリークラブは対外的な行事をやっておりますので

、この資料をお配り頂き市民に理解して頂きたいと思うのと

同時に、会員増強にも繋がると思います。

※ゴルフ委員会　武井委員長

22日に親睦ゴルフコンペに行って参りました。

優勝者は鈴木会員。準優勝者は、湯本会員です。

第三位は、島崎会員でした。

★ 卓話者紹介

★ 小林一好会長

ご紹介するまでもないですが、行田ロータリークラブ

会員の内山さんです。

簡単ではございますが、内山会員どうぞ宜しくお願い

致します。



★ 本日の卓話　　　　内山俊夫会員

テーマ　「市民大学について」　

１生涯学習

「論語」「学んだ時にこれを習う　また　説（よろこ）ばしからずや」

・生涯学習と言う言葉・・・「ゆりかごから墓場まで」の間の全ての「学び」

・「したい人」が「したい時」に「したい内容」を「したい場所」に出来る自由

・「生涯学習」＝「退職後に高齢者が行う学習と言う誤解」

・「生涯学習」の機会・場所・・・図書館・公民館・博物館・

.. .カルチャーセンター

・「市民大学」も生涯学習のひとつ

２生涯学習に関する世論調査

・平成20年7月　内閣府の発表　全国で20歳以上の3000人を対象に

. .面接方式

①この1年間に文化活動、趣味、スポーツ等の生涯学習をした事がありますか？

・「ある」47．2％　健康スポーツ22.5％・美術音楽19.5％・パソコンIT 14％・文学歴史10.2％

・「ない」51.4％　仕事が忙しい45.4％・家事が忙しい18.9％・きっかけがない16.4％

②生涯学習で身につけた知識や技能を社会的に評価すると良いか？

・「良い」66.1％

　　　1位　地域の指導者など学習成果を活用する機会を増やす 35.3％

　　　2位　学習活動を認定証明などで証明する 32.8％

　　　3位　公的な資格取得にあたって評価する 31.5％

③今後、生涯にわたる学習をする「生涯学習」をしてみたいと回答は 70.5％

３市民大学とは何か？

４行田ロータリークラブの活動と生涯教育

５行田市民大学の開校に向けて

・行田ロータリークラブの市民大学開校推進活動

・行田市市民大学準備委員会の発足と公開前講座開設まで

・行田市民大学4月よりの本講座開校に向けて

※今後とも皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

★ 謝辞　　　　　小林一好会長 ★スマイルボックス委員会

市民大学設立に関しましては、ますますのご発展を祈念致

しまして、謝辞とさせて頂きます。内山会員、大変お忙しい

ところ卓話をありがとうございました。

にこにこ報告　大野年司委員

.★ にこにこ報告　スマイルボックス委員会　　大野年司委員

第2079回例会　　2008年8月28日

● 小林会長 本日は足元の悪い中、御出席を有りがとうございます。内山委員長卓話ありがとうございます。

● 小椋幹事 内山会員卓話ありがとうございます。雨の日が続きます。体調をこわさない様注意しましょう。

● 鈴木(貴)会員
先日のコンペでは優勝させて頂きましてありがとうございました。
同組の黒渕会員・清水会員・武井会員ありがとうございました。

～にこにこ報告 次のページへ続く～



～にこにこ報告 続き～

● 内山会員 本日、行田市民大学のこれまでの経過と私の想いも話ました。生涯を通じて「学び」あいましょう。

● 永島会員
本日は、内山市民大学推進準備委員長卓話ご苦労様です。市民大学応募定員(50名)が
かなりのオーバーになりました。内山さんの指導力のおかげです。

● 湯本会員
先日のゴルフでは小椋幹事・持田会員の良きパートナーに恵まれそれに田山会員の
良きご指導のお陰で準優勝させて頂きありがとうございました。

● 齊藤会員 本日は、富士見をご利用頂きありがとうございます。

● 武田会員 久かたぶりです。多少余裕ができましたので、仕事にです。

● 持田会員 本日、坂本杯ゴルフお陰様で優勝できました。天気も最高でした。

● 反町会員 湯本様、先月に続き今月もロータリーについてご指導ありがとうございました。元気に頑張ります。

● 武井会員 親睦ゴルフ多ぜいの方の参加ありがとうございました。

● 山本会員 内山さんお世話になります。市民大学楽しみです。

● 黒渕会員 内山会員本日は卓話ありがとうございます。行田を文化あふれる教育都市にしましょう。

● 渡辺会員 内山俊夫さん、市民大学開校おめでとうございます。

● 以下同文
清水(義)会員・　石塚会員・田山会員・滝田会員・柿沼会員・清水(冶)　会員・小沢会員
境野会員・鴨田会員・宮内会員・坂本会員・碓井会員・坂田会員・植田会員・大野会員

● 合計　38,000円

.★ 点鐘

★★★ 懇親会 ★★★　
例会後、部屋を移動して懇親会が行われました。会員の皆様方は、それぞれ情報交換をしたり談笑したりと、

思い思いのひと時を過ごす事が出来た事と思います。

フォトギャラリーの方にも写真をお載せしておきましたので、どうぞご覧になって下さい。


